

Sie unterstützen Sportbegeisterte



Der Förderverein Jugend Handball stellt sich im Restaurant Alter Godekin vor.

Der Förderverein Jugend Handball Dortmund wurde am 26. Januar 2025 von zehn Dortmundern gegründet. Kooperationspartner der ersten Stunde sind die Handball-Abteilungen vom TuS Do-Wellinghofen und TuS Scharnhorst. Das Förderkonzept wird am Samstag (15. Februar) ab 18 Uhr im Restaurant Alter Godekin, Godekinstraße 138, 44265 Dortmund, den Vereinen und Trainern von Dortmunder Handballvereinen von Jonathan Lorentz vorgestellt.

Der Förderverein verfolgt das Ziel, die Handballjugend in Dortmund sportlich zu fördern. Dabei geht es den Gründungsmitgliedern um folgendes:

1. Dem Abgang von Spielern, die kein Interesse mehr am Handballsport haben, entgegenzuwirken.
2. Dem Abgang von Spieler/innen, die leistungsbezogener spielen wollen, Alternativen anzubieten.
3. Die Spielunfähigkeit aufgrund von zu geringer Mannschaftsgröße durch Kooperationen zu verhindern.
4. Die Herausforderung von fehlenden Trainer/innen bei der Ausübung vom Trainings- und Spielbetrieb zu lösen.
5. Bei fehlenden Ressourcen wie beispielsweise Hallenzeiten zu unterstützen.
6. Torwart-Trainings und Athletik-Angebote für alle Dortmunder Vereine anzubieten, die das Angebot annehmen möchten.

Der Verein ist neutral tätig, also nicht an Sportvereine gebunden. Die Kinder und Jugendlichen im Handballsport in Dortmund sollen bestmöglich gefördert werden. Unterstützt werden die Vereine in Dortmund, die eine Kooperation mit dem Förderverein eingehen möchten, aber auch Kinder und Jugendliche die auf Eigeninitiative die Angebote wahrnehmen möchten. Den Vereinen entstehen keine Kosten.

Es gibt die Möglichkeit, Mitglied im Förderverein zu werden, sowohl für Vereine als auch für Einzelpersonen.

Unter www.jugend-handball-dortmund.de können sich die Vereine und die Spieler über den Förderverein informieren. Anmeldungen für die offenen Trainings erfolgen online.

Der Verein finanziert seine Projekte über Mitgliedsbeiträge, Spenden und Sponsoren. Das Budget für das erste Jahr ist abgesichert.